

# **ASC patrimoine. Une reprise en fanfare**

31 octobre 2010

L'ASC patrimoine a démarré la rentrée sur des chapeaux de roues. Elle a même dû différer au printemps prochain, faute de créneaux disponibles, deux activités qui étaient prévues en automne, à savoir le rallye culturel cantonal et une visite du château de Kerjean. Priorité a été donné aux séances de cinéma «Années 50» et au concert du groupe «Life». Les membres de la section ont effectué des choix afin de ne pas se disperser. Les groupes de travail développent leur présence dans les structures externes.

## **Des documents à numériser**

C'est notamment le cas avec l'association «Au fil du Queffleuth et de la Penzé» avec la réhabilitation du patrimoine papetier à Glaslan, ainsi qu'avec la commission municipale «culture» pour la valorisation du patrimoine religieux. Les travaux conservatoires se poursuivent avec, en particulier, les documents légués par René Faujour qu'il est nécessaire de numériser. À terme, ils pourraient aussi être mis en ligne sur le site de la section. C'est aussi le cas de témoignages d'anciens, collectés le plus souvent en Breton et repris dans une rubrique «Nos villages ont une histoire». Alors que l'ultime projection de «Pleyber des années 50» aura lieu cet après-midi, à partir de 14h30, un effort particulier va être porté en novembre sur la «résurrection» du groupe Life. Ce groupe culte de jeunes Pleybériens des années 70 va être reconstitué le temps d'une soirée, le samedi 13 novembre. Et pour que cette soirée soit «parfaite», ils s'entraînent régulièrement. Comme il y a 40 ans...

*Contact Tél.02.98.78.45.84.*